



Presseinformation

Datteln, 31. Oktober 2018

Ihr Ansprechpartner: Dirk Lehmski, Tel.: 02363/107-247

Stipendiumskonzert mit Musikehrenzeichen-Verleihung

Musikschule der Stadt Datteln präsentiert Nachwuchstalente

Zu einem Stipendiumskonzert mit Musikehrenzeichen-Verleihung lädt die Musikschule der Stadt Datteln alle Musikfreundinnen und -freunde herzlich in den Dorfschultenhof, Genthiner Straße 7, ein: Die Veranstaltung beginnt am **Freitag, 9. November 2018**, um 17 Uhr. Der Eintritt ist frei.

In der Vergangenheit haben Sponsoren mit einem finanziellen Beitrag ermöglicht, dass qualifizierte Schülerinnen und Schüler der Musikschule der Stadt Datteln nach entsprechenden Richtlinien mit einem Stipendium gefördert werden konnten. Diese Förderung übernimmt seit 2013 der Verein der Freunde und Förderer der Musikschule der Stadt Datteln e. V.

Nach mittlerweile 13 Jahren der musikalischen Begabtenförderung präsentieren sich insgesamt sechs Instrumentalisten aus verschiedenen Fachbereichen sowie eine Sängerin der Öffentlichkeit, um ihr musikalisches Können erneut unter Beweis zu stellen. Das vielseitige Programm reicht von der Klassik bis hin zur Populärmusik.

Bürgermeister André Dora wird das Musikehrenzeichen der Stadt Datteln an diesem Abend in Bronze und Silber an drei Instrumentalisten verleihen, die die Musikschule der Stadt Datteln beim diesjährigen 55. Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ am 20. Januar 2018 in Marl erfolgreich vertreten haben. Darüber hinaus sind zwei 1. Preisträger zum Landeswettbewerb am 11. März 2018 nach Wuppertal weitergeleitet worden. Die Teilnehmer werden in der Ausbildungsklasse des Musikschulpädagogen Dieter Sonntag unterrichtet. Zwei von ihnen sind gleichzeitig Stipendiaten des Jahres 2018.

Für ihren Preis in der Solowertung „Blechblasinstrumente“ in ihrer Altersgruppe verleiht André Dora das Musikehrenzeichen der Stadt Datteln in Silber an Ben Nasgowitz (Eufonium, 3. Preis beim Landeswettbewerb) und Gerrit Lagatz (Baritonhorn, 2. Preis beim Landeswettbewerb). Für den 1. Preis beim Regionalwettbewerb in der Solowertung „Blechblasinstrumente“ erhält Tom Nasgowitz das Musikehrenzeichen in Bronze.